

EN 2026, FAITES LE BON CHOIX !



IMPÔTS, SÉCURITÉ, CADRE DE VIE, CULTURE, ENVIRONNEMENT...

**2014-2025 : ILS L'AVAIENT PROMIS,
LES MAIRES RN L'ONT FAIT !**



**Rassemblement
National**

Depuis 2014, un nombre croissant de municipalités sont administrées par des élus du Rassemblement National : la dynamique extraordinaire qui porte notre mouvement s'écrit aussi au niveau local.

Comme les députés du groupe que j'ai l'honneur de présider à l'Assemblée nationale, nos maires, adjoints et conseillers municipaux font preuve d'un comportement exemplaire, d'une ardeur à la tâche reconnue même par leurs adversaires, et de compétences incontestables en matière de gestion des communes dont ils ont la charge.

Ces élus incarnent la mise en œuvre concrète des politiques que nous défendons au niveau national. Ils sont autant d'exemples de notre capacité à gérer, à faire passer les intérêts de nos concitoyens avant nos intérêts personnels.

La meilleure preuve de cela, c'est qu'ils ont été très majoritairement réélus en 2020, avec des résultats électoraux sans appel et ne faisant l'objet d'aucune contestation.

En 2026, vous pouvez changer vos villes en accordant votre confiance à de nouveaux maires issus du Rassemblement national ou de ses formations alliées. Vous ne le regretterez pas.

Marine LE PEN

Présidente du groupe RN
à l'Assemblée nationale,
Députée du Pas-de-Calais

Raphael ATTAL @BootEXE



Depuis 2014 et 2020, les maires issus du Rassemblement National ont brillamment fait leurs preuves. L'ensemble des résultats électoraux dans ces communes ces dernières années attestent de leur excellent bilan : les habitants les plébiscitent massivement.

Les 15 et 22 mars prochains, les Français auront la possibilité, lors des élections municipales, de faire confiance à un candidat du Rassemblement National et de nos alliés de l'UDR d'Éric Ciotti pour diriger leur commune et lui rendre le rayonnement qu'elle mérite.

Les maires RN refuseront le communautarisme que certains élus utilisent pour se faire élire et réélire, et travailleront pour le bien commun. Ils ne feront aucune compromission avec l'islamisme. Ils feront de la sécurité la priorité absolue de leur mandat et mettront tout en œuvre pour préserver leur commune de l'explosion de la délinquance qui gagne peu à peu les territoires auparavant tranquilles.

Ils redynamiseront des communes parfois endormies voire à la dérive. Ils se battront pour le maintien des services publics, des classes d'école, des transports, des services de santé. Ils préserveront et valoriseront le patrimoine et les traditions locales. Ils maintiendront la proximité qu'attendent les Français d'un bon maire à l'écoute de ses administrés. Ils refuseront d'aggraver localement la pression fiscale insoutenable qui pèse déjà sur nos compatriotes.

Faites confiance à nos têtes de liste et à leurs équipes qui seront, demain, aux commandes de votre commune avec pour seule préoccupation votre quotidien et pour unique boussole vos intérêts !

Jordan BARDELLA

Président du Rassemblement National,
Député européen



DES VILLES PLUS SÛRES ET SEREINES

La sécurité devrait avant tout être une prérogative de l'État. Mais conscients de la défaillance de ce dernier en la matière, beaucoup de maires ont décidé de consacrer des moyens considérables pour lutter contre la délinquance et les incivilités. **Nos maires ont particulièrement investi dans ce domaine depuis 2014, avec des résultats probants.**



Dès son élection en 2020, le jeune maire de Bruay-la-Buissière Ludovic Pajot a créé une police municipale, qu'il a immédiatement dotée d'un dispositif de vidéoprotection.



✓ La création de polices municipales, là où elles n'existaient pas, et le recrutement important de policiers dans les structures déjà existantes, pour assurer une présence la plus large possible sur les territoires municipaux (avec une amplitude de 7 jours sur 7 et 24 heures sur 24), ce qui n'est pas du tout le cas dans les communes non tenues par le RN.

✓ Le déploiement ou le renforcement systématique de la vidéoprotection, souvent soutenu par un Centre de supervision : partout où ces dispositifs ont été adoptés, on constate une baisse générale de la délinquance, une efficacité et une réactivité accrues des forces de l'ordre et un taux d'élucidation des enquêtes beaucoup plus important.

✓ Réunions régulières avec les institutions qui permettent un réel suivi des contextes d'incivilités et de délinquance, en partenariat étroit et régulier avec l'État, la police nationale, les bailleurs sociaux, chefs d'établissement scolaires, le procureur de la République...

✓ Une lutte contre les incivilités, mauvais comportements et habitudes par la prise d'arrêtés municipaux assortis de sanctions (nuisances sonores, entorses au droit de l'urbanisme, rassemblements bruyants...).

Élu sur une quadrangulaire en 2014, Julien Sanchez, maire de Beaucaire, a été brillamment réélu au premier tour en 2020. Soucieux de défendre la France au Parlement Européen, il a confié en 2024 la gestion de sa ville à Nelson Chaudon, jeune maire prometteur.



À BEAUCAIRE, LA TECHNOLOGIE AU SERVICE DE VOTRE SÉCURITÉ !

La mairie de Beaucaire vient d'inaugurer un nouvel outil permettant à l'intelligence artificielle de **renforcer l'efficacité de la vidéoprotection**.

Il ne s'agit pas d'un instrument de "flicage" généralisé comme certains voudraient le caricaturer, mais d'un **appui technologique à la lutte contre la délinquance**. Le dispositif permet par exemple de suivre un véhicule dont le propriétaire a commis une infraction, ou d'alerter les agents en charge du suivi dès qu'un évènement anormal se produit.

DES VILLES AUX FINANCES ASSAINIES

Faire plus, avec moins : tel est le mot d'ordre de nos maires quand il s'agit de gérer leurs communes avec vos impôts.

Par ailleurs, très loin des menaces d'isolement brandies par nos opposants, le sérieux des maires RN est reconnu et leur a permis de défendre de nombreux projets devant les financeurs (Conseils départementaux, régionaux, intercommunalités, État). Ainsi, le reste à charge pour le contribuable est bien moindre.



- ✓ **A minima, la non-augmentation de la fiscalité, et là où c'était possible, une forte baisse de la part municipale** des taxes diverses (taxe d'habitation, taxe foncière...) A contrario, les villes de gauche continuent de faire peser sur le contribuable leurs mauvais choix de gestion.
- ✓ **La priorisation des baisses des dépenses** de fonctionnement des intercommunalités avant toute augmentation.
- ✓ **La baisse des dépenses de fonctionnement** (charges de personnels, frais de communication ou de réception, dépenses d'énergies ou de fluides) pour financer les grands projets d'investissement (voies, bâtiments scolaires, équipements sportifs et culturels).
- ✓ **La recherche renforcée de financements extérieurs et subventions** pour réduire la part communale dans les grands projets structurants.
- ✓ **De grandes politiques de désendettement** dès 2014 pour réduire le risque financier (lutte contre les emprunts toxiques, refus des prêts à taux variable, stratégies d'autofinancement, culture de la recette).
- ✓ **Le respect rigoureux des règles de la commande publique et la lutte contre tout favoritisme** ou tout copinage dans les appels d'offres. La mise en concurrence systématique et contrôlée a souvent permis de réduire les coûts.



À Morières-lès-Avignon, le Maire Grégoire Souque a investi près de 12 millions d'euros pour un nouveau groupe scolaire qui réunira maternelle et primaire, au sein d'un tout nouveau quartier.

DES VILLES PLUS SOLIDAIRES ET AU SERVICE DE TOUS

Loin des caricatures, **les municipalités administrées par des maires issus du Rassemblement national ont à cœur de permettre à chacun de leurs concitoyens de vivre dans les meilleures conditions** et de faire face à un contexte économique et social qui s'est considérablement dégradé.

Sans logique d'assistanat mais toujours avec le souhait de **défendre les plus fragiles, nos maires sont des boucliers face à la brutalité sociale et l'injustice fiscale**. Face aux accidents de la vie, ils mettent en place des politiques qui permettent à chacun de faire face et de redémarrer sur de bonnes bases. De la même manière, des politiques en faveur des jeunes et de leur scolarité sont mises en oeuvre.

- ✓ **Par la prise en compte des besoins des personnes en situation de handicap** (mise en accessibilité des établissements recevant du public, adaptation des voiries communales, concertation avec les associations spécialisées dans chaque nouveau projet).
- ✓ **Par l'arrêt des politiques clientélistes ou de copinage dans l'attribution des logements sociaux**, et l'établissement de réelles concertations dans le cadre des Commissions d'attribution.
- ✓ **Par un dialogue loyal, mais clair et exigeant avec les bailleurs sociaux** pour le bon entretien des logements et des espaces publics (rappel des obligations en cas d'abattement de la taxe foncière accordé aux bailleurs).
- ✓ **Par une lutte ferme contre l'habitat indigne** (mise en place de Permis de louer, orientation vers les dispositifs de rénovation et d'optimisation thermique, lutte contre la division immobilière et la surdensité).
- ✓ **Par des projets favorables à l'installation des familles** (programmes d'accession à la propriété, programmes de promotion immobilière avec lots libres, amélioration des dessertes et désenclavement des quartiers).
- ✓ **Par une politique de logement permettant aux seniors d'être autonomes le plus longtemps possible** (ex: résidences seniors adaptées et sécurisées, services d'aides à domicile renforcés, amélioration des services de portage de repas et de soins infirmiers, création d'animations et renforcement du lien intergénérationnel pour les seniors).
- ✓ **Un meilleur accompagnement du milieu scolaire (investissements et modernisation des écoles primaires et maternelles, concertation renforcée avec les instituteurs et directeurs)** les écoles, lieu d'épanouissement des futurs citoyens, ont fait l'objet d'efforts d'investissements particuliers pour le confort des écoliers, des enseignants et des personnels.

DES VILLES PLUS DYNAMIQUES ET ACCUEILLANTES

Nos adversaires promettaient l'isolement de nos communes dans leurs territoires, c'est tout le contraire qui s'est produit : les communes dirigées par des maires RN ont acquis la réputation de territoires vivants, tournés vers l'avenir, qui promeuvent les initiatives privées et collectives.

Les manifestations y sont revenues massivement, la culture y a été démocratisée quand elle était souvent confisquée, et les entreprises et commerçants ont trouvé avec nos élus des interlocuteurs pragmatiques, loin des logiques défiantes à l'égard du monde économique.



Les villes RN ne sont pas des villes que l'on fuit, mais où l'on revient, où on s'installe et où on fait le projet d'une vie, mais surtout où l'on vient de l'extérieur pour participer aux nombreux évènements festifs.

✓ **Fort investissement dans les infrastructures sportives pour favoriser le sport amateur et professionnel**, la mise en place de programme sport santé, et l'accès à la pratique sportive pour tous.

✓ **Par l'investissement dans les structures culturelles, plus modernes et accueillantes** (modernisation des médiathèques, renforcement des moyens accordés aux établissement d'enseignement artistique comme les écoles de musique, de danse ou d'arts plastiques).

✓ **Par l'établissement d'un contexte favorable à l'installation des entreprises et à la réussite des commerçants** (baisse de la fiscalité, guichets uniques pour faciliter les demandes administratives, urbanistiques et juridiques, création de parkings dans les centres-villes pour faciliter le stationnement des consommateurs, rencontres régulières et concertation sur les grands projets structurants, participation des commerçants et entreprises aux grands évènements municipaux).

✓ **Par un soutien accru, mais franc et clarifié au monde associatif** (Service d'aide juridique et financière, clarification des règles et critères objectifs dans l'attribution des subventions et aides matérielles, dépolitisation des relations entre mairies et associations, soutien à la recherche de financements privés et publics supplémentaires).

✓ **Par des politiques culturelles correspondant à la demande des concitoyens** (Renforcement des moyens accordés aux établissements d'enseignement artistique, juste équilibre entre culture populaire et culture initiée, mise en valeur des patrimoines architecturaux, historiques, linguistiques et culturels, respect des traditions locales).

✓ **Le retour de belles manifestations populaires** (fêtes locales parfois disparues, artistes d'envergure nationale, respect des identités locales).

DES VILLES AU CADRE DE VIE AMÉLIORÉ, DURABLES ET RESPONSABLES, AVEC UNE ÉCOLOGIE PRAGMATIQUE ET INCITATIVE

Loin du “tout-béton”, nos maires ont entrepris des politiques permettant de refaire le lien avec la nature, par des mesures environnementales réalistes et incitatives qui ont créé des cercles vertueux et permis à chacun de retrouver un cadre de vie agréable et verdoyant, même dans les communes les plus urbaines.



**L'EXEMPLE D'HÉNIN-BEAUMONT,
LA “VILLE JARDIN”**

- ✓ Pour un arbre abattu, deux arbres sont plantés
- ✓ Instauration du dispositif “un arbre, une naissance” qui permet à chacun de marquer l’arrivée d’un heureux événement
- ✓ Introduction d’un coefficient de biotope dans le Plan Local d’Urbanisme qui impose le maintien de la verdure et des arbres dans les nouvelles constructions
- ✓ Programme “Un quartier, un jardin” pour que chacun ait accès à un espace arboré et protégé à pied

À Camaret sur Aygues, Philippe de Beauregard a permis en 10 ans l’embellissement de sa ville : il a ainsi lui aussi été récompensé des 3 Fleurs du jury des villes et villages fleuris !

✓ **Le soutien au monde agricole** (manifestations de promotion du terroir, valorisation des producteurs locaux et de leurs produits, sensibilisation aux circuits courts).

✓ **Une politique volontariste et ferme en matière de protection animale** (mise en place de campagne de stérilisation, création de services municipaux dédiés, lutte contre la maltraitance et les abandons en partenariat avec les associations locales et nationales, soutien aux associations de protection animale).

✓ **Par un urbanisme ambitieux et responsable à la fois** (maîtrise de la consommation foncière et forte limitation de la consommation des terres agricoles, requalification des friches prioritairement à l’étalement urbain, intégration d’obligations de respect de l’environnement dans les

Plans Locaux d’Urbanisme, réhabilitation des espaces verts à proximité des lieux de vie).

✓ **Une sensibilisation des plus jeunes à un mode de vie plus durable et responsable** dès l’école (initiation au jardinage, à l’économie d’énergie, au recyclage).

✓ **Une incitation à une moindre production de déchets** (fourniture de composteurs, initiation renforcée au tri sélectif et à l’anti-gaspi, etc...)

✓ **Le respect de la législation environnementale dans toutes nos communes** (zéro produits phytosanitaires dans l’entretien des espaces verts, respect du seuil d’alimentation issu de l’agriculture biologique dans la restauration collective,...).

FAIRE LE CHOIX D'UN MAIRE RN, C'EST FAIRE ENTRER SA COMMUNE DANS UNE NOUVELLE ÈRE

Ceux qui les ont essayés, les ont adoptés, avec des progressions électorales impressionnantes, souvent réélus au premier tour.

Pour votre commune, faites le choix d'un maire Rassemblement National.



en 2014

Hénin-Beaumont

50,2%
remporté au 1^{er} tour

Beaucaire

39,8%
remporté au 2nd tour

Le Pontet

42,6%
remporté au 2nd tour

Villers-Cotterêts

41,5%
remporté au 2nd tour

Hayange

34,7%
remporté au 2nd tour

en 2020

74,2%
remporté au 1^{er} tour

59,5%
remporté au 1^{er} tour

57,2%
remporté au 1^{er} tour

53,4%
remporté au 1^{er} tour

63,1%
remporté au 1^{er} tour

L'ANNÉE PROCHAINE, CHANGEZ D'ÈRE, CHANGEZ DE MAIRE !

**Vous souhaitez rejoindre le RN, participer à la création
de votre projet municipal, ou rejoindre une liste ?**



CONTACTEZ-NOUS

municipales@rassemblementnational.fr



**Rassemblement
National**

